



ECTA President 2007-2013

Björn Wagner

Bjoern.Wagner@ECTA.de

“time for a change” ECTA Board Elections/Wahlen

Dear Dancers,

at June 20-23 we could hold our 23rd ECTA Convention in Rodgau near Frankfurt. At such an extended weekend we get together separatly from any bigger dance event to have meetings, seminars, discussions and some dance sessions.

As usual at this Convention we also held our General Membership Meeting including elections of half of the elected board positions. Since only one of the past board members ran again we have some new faces taking over:

- President
- Secretary
- Square Dance Coordinator
- Contra Coordinator

The ECTA Board is also happy to have found support for the

- ECTA Webmaster by/durch

who will take over officially later this year.

We are happy about the willingness of all candidates to get involved for ECTA. Please support the ones following in a constructive way, to allow them to continue the good team work.

Personally, we would like to thank all board members that we could work with for their good team work and confidential support during the past years. Working for a supra-regional organization with scattered board members on a voluntary basis only works with a good team.

We would like to express our gratitude to all EAASDC representatives whom we had contact with during our periods of

Liebe Tänzer,

am 20.-23. Juni konnte wir unsere 23ste ECTA Convention in Rodgau bei Frankfurt abhalten. An so einem verlängerten Wochenende treffen wir uns abseits von großen Tanzveranstaltungen zu Besprechungen, Seminaren, Diskussionsrunden und auch einige Tanzzeiten.

Wie üblich haben wir auf der Convention auch unsere Jahreshauptversammlung inklusive Vorstandwahlen für die Hälfte der Wahlämter abgehalten. Da nur ein Vorstandmitglied wieder kandidierte, haben wir mehrere neue Gesichter an Bord:

- Michael Franz,
- Jenny Beyen,
- Guido Haas,
- Carol David-Blackman.

Der ECTA Vorstand freut sich auch über neue Unterstützung des

- Bernd Wiegmann

der das Amt im Laufe des Jahres offiziell übernehmen wird.

Wir freuen uns über die Bereitschaft aller Kandidaten sich für ECTA zu engagieren. Bitte unterstützt auch die Nachfolger konstruktiv, so dass sie die gute Teamarbeit weiterführen können.

Persönlich möchten wir allen ECTA Vorstandsmitgliedern, mit denen wir während der letzten Jahre arbeiten durften, für die gute Zusammenarbeit und das vertrauensvolle Miteinander danken. Die Arbeit für eine überregionale Vereinigung mit verteiltem, ehrenamtlich arbeitendem Vorstand funktioniert nur im Team.

Allen EAASDC-Vertretern mit denen wir während unsere Amtsperioden in Kontakt standen,

office for their open cooperation. Even, if these efforts are not visible for the majority of the dancers, we look back on a number of mostly nightly meetings and even more phone calls, being sure to have always together focused on the benefit of the scene.

One of the concerted results is the new release of the Jamboree Guidelines by the joint Jamboree task force. Based on this, the support of the assignments is managed by the Jamboree Committee in regular hard work, now. We are deeply appreciative to the involved leaders and dancers for their regular ongoing engagement.

We also keep in good memory all the ECTA members who have supported us and allowed us to take the time, which was necessary for some of the decisions. Finally we would also like to thank those dancers and clubs, who have helped to organize an event for or under the support of ECTA. From ECTA Contra Convention up to the 50 year birthday celebration in Suhl we have managed to master all kinds of challenges together, which we deeply honor.

Not everything did work out right away and instantly or resulted in the originally planned way. However, we have tried to get as many opinions as possible and to aim for the best possible solution. After all, it was fun working together with you.

We wish the new boards of ECTA and EAASDC success and always a lucky hand for the right decisions. May you be able to keep the fun in it at all times.

We now are looking forward to be able to just go dancing – and e.g. at the Fall Round Up to do this even before the Grand March. See you in a Square, Round or any other formation,

möchten wir für die offene Kooperation danken. Auch wenn diese Bemühungen für die überwiegende Mehrheit der Tänzer nicht sichtbar sind, so schauen wir doch auf einige meist nächtliche Besprechungen und noch mehr Telefonate zurück und freuen uns, dabei immer gemeinsam das Wohl der Szene im Blick gehabt zu haben.

Eines der gemeinsamen Ergebnisse ist die Neufassung der Jamboree Richtlinien durch eine gemeinsame Jamboree AG. Auf dieser Basis erfolgt nun die Vergabeunterstützung durch das Jamboree Komitee in regelmäßiger Fleißarbeit. Den hier beteiligten Tänzern und Leaders möchten wir für das Engagement und den beständigen Einsatz ebenfalls danken.

Nicht vergessen möchten wir natürlich alle ECTA Mitglieder, die uns unterstützt und uns die für manche Entscheidungen auch notwendige längere Zeit geduldig gelassen haben. Schließlich möchten wir auch den Tänzern und Clubs, die sich durch Organisation einer Veranstaltung für oder unter Beteiligung von ECTA engagiert haben, unseren Dank aussprechen. Von ECTA Contra Convention bis zur 50 Jahre ECTA Feier in Suhl haben wir die unterschiedlichsten Herausforderungen zusammen gemeistert und sind euch dafür dankbar.

Nicht alles hat immer gleich und sofort funktioniert oder ist wie zu Beginn angedacht gelaufen. Wir haben allerdings immer versucht, so viele Meinungen wie möglich einzuholen und die bestmögliche Lösung anzustreben. Es hat Spaß gemacht mit euch allen zu arbeiten!

Den neuen Vorständen von ECTA und EAASDC wünschen wir viel Erfolg und immer auch ein bisschen Glück, um das Richtige zu entscheiden, sowie immer auch Spaß an der Sache.

Wir freuen uns jetzt darauf, einfach mal nur schön tanzen zu gehen - und das z.B. am Fall Round Up schon vor dem Grand March. Bis bald in einem Quadrat, Kreis oder anderen Formationen,

Björn & Claudia

ECTA President 2007-2013